

## Wasserball : Fünftes U13 Turnier in Dudelange

(aj) Am Wochenende haben vier Kinder des SV 08 Saarbrücken, Helen, Felix, Milo und Jonathan, zusammen mit drei Spielern des SV Friedrichsthal, Anton, Luken und Lasse als „Team Saarland“ am fünften U13 Turnier im luxemburgischen Dudelange teilgenommen.

Team Saarland hatte gegen die starke Mannschaft aus Dudelange wieder einmal keine Chance und verlor 1:16. Den Ehrentreffer erzielte Anton.

Das zweite Spiel gegen das Team aus Val de Fensch war ausgeglichener. Torwart Jonathan musste drei Treffer hinnehmen, konnte aber sonst viele gute Parade zeigen. Anton und Neuzugang Milo konnten mit ihren Toren für den Ausgleich sorgen, es wäre sogar ein Sieg möglich gewesen. Am Ende stand es 3:3

Da es das letzte Turnier in dieser Saison war, konnte Saarland-Landestrainer Max Simonett den Kindern am Ende die wohlverdiente Silbermedaille für eine beständig gute Leistung aushändigen. Danach ging es noch zur Belohnung in eine bekannte Burgerbraterei.



von links: Jonathan (Torwart),  
Max (Landestrainer), Lasse, Luken,  
Anton (2 Tore), Milo (2 Tore), Felix, Helen